
现在放映的是2018年7⽉3⽇ 

「2018年⼯程和物业管理⼯地安全研讨会」的片段 

现在是第⼀个问答环节 

************************************************ 

(00:16) 

现在是答问环节 

再次有请 中国建筑⼯程香港有限公司 何志伟博⼠ 

兴胜建筑有限公司 彭⽂硕先⽣ 

协兴⼯程有限公司 梁永祥先⽣ 

有利建筑有限公司 陈国峰先⽣ 

职业安全健康局⾼级顾问 ⽅立⾏先⽣ 

劳⼯处分区职业安全主任 韩振杰先⽣ 

请各位上台参与以下答问环节 

同时间我们有请余耀光先⽣为我们担任主持这个答问环节 

现在有四张礼劵在我⼿上，可以给⼤家的 

稍后我要求嘉宾轮流再问多⼀个问题 

看⼤家是否记得他刚才说了什么 

如果⼤家答对了，⼀样是有⼀张礼劵奖赏的 

谁有兴趣回答的，请举⼿，⼯作⼈员安排给你 

⾸先，我想请中国建筑⼯程香港有限公司何博⼠ 

⿇烦你问多⼀个问题 

好了，我的问题是什么呢？ 

在我们公司管理⼀些外租或分判商的起重机械或者打桩机 

如果那部机在现场组装好了，注册专业⼯程师亦已经出了法定表格 

表格三及表格五 



于我们机械部派出的检查员 

他会做⼀些详细检查 

其中在检查缆索的时候 

他会做些什么之后再去看缆索，做⽬视检查 

好⻓的⼀个问题 

和⼤家温习⼀下先 

不过解释得很清楚 

有没有？ 

这位先⽣ 

⿇烦⼯作⼈员给他⼀个麦克⻛ 

将缆桶的所有缆索放出来，然后做⼀个⽬视检查 

是的，这位⾏家⼀定认识的，我知道 

多谢 

⼯作⼈员，⿇烦你 

第⼆位嘉宾，⿇烦兴胜建筑有限公司彭先⽣发问 

刚才我说到中段的时候，这个问题是 

刚刚我们说过 

我们的背景是为什么有这⼀个天秤考评制度订立后呢？ 

之后订立的系统有四个标准 

订立的时候，我们有从这四个⽅向出发 

希望这套考评系统是可以⾏之有效地执⾏ 

每⼀次来说 

四⼤⽅向，在我们想这套计划的时候是从哪四个⽅向考虑呢？ 

不知道还记不记得，各位 

这位先⽣，⿇烦 

⼀致、公平、可⾏和透明 

四个全讲了 



多谢 

第三位，协兴⼯程有限公司梁先⽣，⿇烦你 

刚才提到，关于在吊运区中 

我们会安装⼀个声⾳及视觉的系统来监测 

除此之外，我们在吊运区中还加装了什么 

给⼀些埋码员或操作员可以看得到有警报呢？ 

这位先⽣ 

是否安全负重显⽰器那个 

正确 

⼯作⼈员，⿇烦你 

最后⼀位，有利建筑有限公司陈先⽣，⿇烦你 

刚才我有说过我们公司是使⽤3-3-3吊运守则 

3-3-3吊运守则是哪⼏样东⻄呢？ 

随便说⼀样都可以 

⿇烦⼯作⼈员递上麦克⻛ 

举⾼⼀点⼿ 

⼯作⼈员，⿇烦麦克⻛ 

离地30厘米，维持3秒 

是的 

谢谢 

3-3-3，正确的 

最后多问这个问题 

这个问题应该是问职安局的⽅先⽣ 

问题是 

近期业界非常关注离地⼯作安全及安全帽的新指引 



劳⼯处最近推出了⼀本⾼处⼯作安全概覧 

有些例⼦讲述了梯台，⼯夫凳于两米之下离地⼯作应该注意什么 

想问职安局于哪⽅⾯协助业界提升这⽅⾯的⽔平 

谢谢你的问题 

职安局⼀向都在做这些宣传、推⼴等，⼀些教育的⼯作 

⼤家于会场亦可⻅到我们摆放的摊位 

可以⻅到⼯夫凳和安全帽的资助计划 

先说⼯夫凳 

以前都已经推出了离地⼯作三宝的资助计划 

近年亦收到业界意⻅，我们有⼀些改良的版本 

主要有⼏个改良项⽬ 

包括，将⼯夫凳凳脚可以伸展，适应不同⾼度的地⾯ 

凳脚亦有些脚撑 

是以增加稳定性 

围栏⽅⾯，灵活地可以装拆 

特别是可以近墙⾝的位置，是要拆除近墙⾝的围栏 

⽅便⼯作的时候都可以做到 

另外⼯夫凳是可以有过桥的功⽤ 

将两张⼯夫凳接驳可以令横向⼯作的空间更加⼤ 

⼯夫凳也是加上了辘，搬运的同时是更加⽅便 

如果⼤家想需要更多的资料，可以到摊位，有同事可以帮到⼤家 

多谢⽅先⽣ 

多谢各位嘉宾，亦多谢余先⽣ 

多谢观看 

(06:50)


